

LA GRAN MURALLA

Había una vez un bosque en el que vivían muchos animales, como el castor Plaster y el ciervo Grandón. El castor Plaster era pequeño, marrón y tenía unos dientes muy grandes y blancos. En cambio, el ciervo Grandón era muy grande y también marrón pero de un color más claro.

Un día en el que el ciervo Grandón estaba dando un paseo con su familia por el bosque se encontró algo que brillaba. Fueron corriendo a ver qué era y se encontraron con una muralla que habían construido los humanos. Grandón y su familia fueron corriendo a avisar a todos los animales del bosque. Cuando todos se enteraron, empezaron a pensar y a pensar día tras día. Así se pasaron días, semanas y hasta meses. Por fin, un día, el castor Plaster, propuso que Grandón les llevara a donde estaba la gran muralla. Una vez allí les contó su plan. Tenía planeado que todos los animales cogieran carrerilla y se fueran corriendo a chocarse contra la muralla para derribarla, pero no funcionó. Mientras todos seguían el plan de Plaster, Grandón se quedó en un rincón pensando como derribar la gran muralla. Pensó y pensó pero no se le ocurría nada de nada.

Después de un mes, los animales del bosque se cansaron de empujar, así que se fueron a pensar con Grandón, todos menos Plaster. Plaster no paró hasta que un día, Grandón tuvo una idea. Observaron a los humanos para ver como se destruía una muralla. Pasaron días, semanas, meses hasta que un día un humano llamado

Obra utilizó una máquina para demoler una casa. Entonces los animales del bosque acordaron ir a por la máquina por la noche y así lo hicieron. Por la mañana Obra se encontró que su máquina no estaba y al cabo de unos segundos se escuchó un ruido que despertó a toda la ciudad. Las personas fueron corriendo a ver qué era ese ruido y se encontraron a los animales en la máquina y la muralla destrozada. Los animales salieron corriendo. Todos excepto Grandón y Plastor que se acercaron hacia Obra y le contaron todo. Las personas asombradas se dieron cuenta de que no podían transformar ese bosque porque sino los animales morirían. Así que firmaron un tratado de paz.

Saltarina

Para escribir esta fábula yo me inspire en el refrán "Mas vale maña que fuerza". Me inspire en ese refrán porque yo creo que es un refrán importante y me pareció un tema interesante.